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食
欲
の
秋
と
い
う
こ
と
で
十
一
月
の
イ

ベ
ン
ト
は
皆
様
か
ら
大
変
ご
好
評
を
い

た
だ
い
て
い
る
木
曽
路
昼
食
外
出
を
実

施
し
ま
し
た
。
当
初
は
４
日
間
限
定
で

実
施
の
予
定
で
し
た
が
予
定
よ
り
た
く

さ
ん
の
方
か
ら
参
加
の
希
望
を
い
た
だ

き
ま
し
た
の
で
急
遽
実
施
日
を
延
長
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
！
さ
す
が
木
曽

路
！
食
事
は
も
ち
ろ
ん
満
点
！
店
員

さ
ん
の
丁
寧
な
サ
ー
ビ
ス
こ
ち
ら
も
満

点
！
大
満
足
の
木
曽
路
昼
食
外
出
と

な
り
ま
し
た
！
ち
な
み
に
今
回
召
し
上

が
っ
て
い
た
だ
い
た
の
は
、
す
き
焼
き
定

食
・刺
身
定
食
・木
曽
路
御
膳
の
３
種

か
ら
お
好
き
な
も
の
を
選
ん
で
い
た
だ

き
ま
し
た
！
ど
れ
も
絶
品
で
し
た
！
今

回
も
好
評
で
し
た
の
で
機
械
が
あ
り
ま

し
た
ら
ま
た
実
施
致
し
ま
す
。 

 

 
新年初となるイベントは初詣です！ 

阿佐ヶ谷にあります神明宮にて参拝し新たな気持ちで

今年一年のスタートを切っていただきます！ 

臨時での参加も可能です(#^.^#) 

みなさんのご参加お待ちしております 

 



皆さん２０１６年ももうすぐ終わってしまいますがやり残したことはありませんか？山田のやり残したことは今年

はあまり自転車に乗ることが出来なかったという事でしょうか…今年は暑い暑いと思っていたらあっという間に寒

くなってしまったのでなかなか自転車に乗るタイミングが無かったので来年はたくさん乗れたらと思います。 

今までなかったのですが最近お肌の乾燥が気になってしまいまして・・・こんなことを言うと女子か！！！！と言

うツッコミが聞こえてきそうなんですが、本当にカサカサなんです！特にほほの辺りがカサカサなんです！！歳の

せいなのか？いえ、きっと冬のせい！そうじゃなかったら妖怪のせい！と思い化粧水？ローション？を購入しそれ

を塗布しております(゜-゜)なにか他にいい方法がありましたら教えてください！ 
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早いもので今年も今月で最後ですね、私も高円寺に来
て 1 年が経ちました。美味しい食べ物屋さんが沢山あ
り、大好きな銭湯や、お祭りも多く、何より人情味が
ある街だなと感じております。ふれあいの家もイベン
トが多く、私もたくさんの行事楽しみました。11 月の
木曽路外食はいかがでしたか？味覚の秋を満喫したの
ではないでしょうか。12 月はクリスマス会もありま
す、ぜひ楽しんで下さい。我が家ではサンタさんがい
ると信じているのは三女の娘だけです「サンタさん何
くれるんだろう？」と楽しみにしてます、かわいいで
す。長女と次女は「クリスマスプレゼントは○○○、
色は○○ね、よろしく！」と…ふれあいの家のクリス
マス会、そして年末には忘年会があります（お酒は出
ません…）楽しみにしていてください。 
寒さが厳しいですが皆様お体ご自愛ください。 
 

風 

季節ごとに様々な表情をみせる「風」をモノクロの

世界ならではの深さと広がりを美しい隅の濃淡で

表現しました 

毎月発行しておりますコチラの

「高円寺北ふれあい通信」をホ

ームページにて配信中です♪過

去の記事もお読みいただけま

す！また、日々の活動報告、お

知らせ等様々な内容で随時更

新しております！気になる方は

お気軽に遊びに来てください

ね！ 

 
 

 

今年も事例研究発表会の予選に参加させてい

ただきました！今年は各事業所より 26事例の

発表があり、どの事例もとても参考になりまし

た！高円寺北ふれあいの家は残念ながら本選

出場は逃したものの事業部長賞を頂くことがで

きました！皆様応援ありがとうございました！ 


